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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちは。先週のクリスマス
例会、たくさんの方に出席して頂きあり
がとうございました。親睦家族委員会の
皆様お疲れ様でした。またすぐ、年明け
に新年交礼会もありますのでよろしくお

願いいたします。
　先日、当クラブの会員である松本薬局様の創立40
周年の祝賀会に北クラブの会長として参加させてい
ただきました。私の他に高木先生や来海さんも出席
されておりましたが、松本先生の創業時の苦労やい
ろいろな方にお世話になってこの40周年を迎えられ
た事をお聞きしました。
　松本薬局は現在十勝管内に７つの調剤薬局と２つ
のデイサービスを運営されており、従業員も80数名
おられます。職種は違いますが同じ経営者として、
患者第一主義の理念や地域に貢献する姿に感動いた
しました。
　当社、石岡時計店も今年で70周年を迎えましたが、
創業者の父がやっていた25年前と比べますと、店舗
数も11店舗から５店舗に減り、来年6月にはヨーカ
ドーも閉店する予定です。今後、北見イオンへの出
店予定もございますが、ネット販売や札幌への流出
など厳しい状況は続くと思われます。今後も会員の
皆様の暖かいご支援をよろしくお願いいたします。
■会務報告　　　　　　　　　　  南出　雅樹　幹事
帯広北RC、12月29日（金）の例会は休会と致します。
帯広北RC、１月５日（金）の例会は休会と致します。
帯広北RC、新年交礼会開催のご案内
　日時　令和６年１月12日（金）午後６時30分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
■会長ノミニー挨拶　  　　
　皆様、改めましてこんにちは。
　先日12月１日に開催された帯広北ロータリークラ
ブ年次総会において、会長ノミニーに選出されたに

も関わらず欠席となり申し訳ございませんでした。
　私の仕事は事前に予定が組まれることが多く、予
め予定を外すことでロータリー活動に対応可能な場
合が多いのですが、今回に限っては2ヶ月以上前に
決まった予定で、かつ、朝から夕方まで裁判所に拘
束されるため、どうしても欠席するしかありません
でした。
　この様なことは決して多くはないのですが、年に
何度かありますので、私の年度の役員の方におかれ
ましては、おそらく何度かはご迷惑をかけることと
なりますので、どうかご承知おきください。尚、来
週も欠席が確定です。
　私は2010年12月に帯広北ロータリークラブに入会
しました。私を直接勧誘したのは2018年６月に亡く
なられた京谷会員であります。私は2010年に地元で
ある十勝にもどり、帯広で弁護士を開業したわけで
すが、その後すぐに京谷会員から勧誘を受け入会と
なりました。私の弁護士年数とロータリー年数は同
じということになります。
　ロータリークラブの活動は色々と時間も拘束され、
本業にも負担となることもありますが、そうは言っ
てもやはり楽しく、やりがいを感じていたことでこ
れまで続けられてきたと思ってます。
　2018年（令和元年）に松原会長のもとで幹事を拝
命させて頂き、クラブ活動の全体を見る機会に恵ま
れました。これからは更に重責を全うする為、まず
来年１年間、村上会長の下で、更にロータリーの事
を勉強させて頂きますので、ご指導、ご鞭撻のほど
をよろしくお願いいたします。
　会員の皆様にとって、楽しいと思える場所づくり
が大切だとおもいます。会員の皆様が楽しめ、かつ、
やりがいのある帯広北ロータリークラブを運営して
いきたいと尽力させていただきますので、皆様、今
後とも益々のご協力をお願いします。
　以上、簡単楚辞ではありますが、私からの会長ノ
ミニー就任の挨拶とさせていただきます。
■ニコニコボックスの発表　  　　
会社創立４０周年記念祝賀会、無事終了しました。
ありがとうございます。
　　松本　健春　会員
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■点　鐘
■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介
　にわた　　森　亮　様
■会　食
■会長挨拶

石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長



年末家族例会　クリスマスパーティーにご参加いた
だきありがとうございました。
　　伊藤　隆志　会員
クリスマスありがとうございました。　　　　
　　西野　秀司　会員
■プログラム　  　　　   
【自然を感じられる環境作りと社会奉仕とのつながり】

にわた　　森　亮　様
　皆さんこんにちは。
　樹木の剪定や小さなお庭づくりをさせていただい
ています。森亮と申します。よろしくお願いいたし
ます。
　私はここにお集まり頂いた皆様ほど賢いわけでも
なく、人徳があるわけでもない、まだしりの青い未
熟者でございます。
　そんな私が皆様にどんなお話ができるかと大変悩
みました。そして、一つの答えに辿り着きました。
こんな私でも唯一の強みがございます。それは、現
代人には珍しい庭に価値があると思い込んでいる絶
滅危惧種の人間であるということです。
　そんな絶滅危惧種から見た社会奉仕の形について
お話できれば、皆様の社会奉仕の一つの道具として、
ご提供できるのではないかと考えております。
　お話のテーマは「自然を感じられる環境づくり」
と「社会奉仕」のつながりです。
　少しの愛嬌とこじつけの論理でお話してみたいと
思いますので、短い時間ではございますが、一局お
手柔らかにお願い致します。
　まずはじめに簡単な自己紹介から始めたいと思い
ます。私がどんな人間か一言でいいますと「仮想空
間の楽園に挫折し、現実空間の楽園を作ろうと試み
る好青年」と言えます。好青年って良い響きですよね。
誰も言ってくれないので、自分言います。私は好青
年です。
　仮想空間の楽園の挫折についてお話ししたいと思
います。もともと心地の良い空間に身を置いて生き
ていきたいという願望がございました。
　しかし、現実世界の良い空間は取り合いになって
しまうので、仮想空間で良い空間を作ろうと考える
ようになりました。
　そこでこんなものを作ってみました。こちらは独
学で簡単につくった砂浜体験アプリです。パソコン

上でで色の計算をして、メガネ型の画面にうつすし
くみですが、それでも大変処理が重いものでした。
　これを作ったことによって、私達が普段なにげな
く受け取っている刺激とそれを処理する体がすごい
ものなんだと実感しました。
　目の砂浜体験を作るのに自分に限界を感じ、その
他の砂浜体験を作れないか試行錯誤をしました。メ
ガネ型機械が世の中に普及する見込みで砂浜の配達
のようなものをイメージした実験などもしてみまし
た。この実験からは、現実世界の気候がいかに重要
かを学びました。無理に作ろうと考えると膨大なエ
ネルギーが必要になるため、現実的ではないと実感
しました。
　そのような体験から現実の世界の営みに興味を持
ち、現実世界でで楽園を作りたいと思うようになり、
造園業に入りました。
　今ではお庭の沼に入り込んでしまい、同世代の人
間とはお話が合わなくなってしまいました。以上が
私の簡単な自己紹介です。
　続きまして、ロータリークラブとのご縁について
もお話ししたいと思います。
　私は浦幌神社さんに大変お世話になっておりまし
て、よく出入りさせていただいているのですが、浦
幌神社でのお食事の席で　たまたま有限会社ネット
社長の高田まさき先生の隣の席をいただきました。
お薬と庭の共通するところで「薬草」について話が
弾みました。
　そこで、今回の講演をお誘いいただきました。
　私は機会があれば飛びついて玉砕することが人生
において重要であると考えているので、今ここに立
っています。
　以上が、ロータリークラブさんとのご縁です。
　いよいよ本題ですが、「自然を感じられる環境づく
り」と「社会奉仕」のつながりです。
　１．社会奉仕
　２．良い仕事
　３．良い休憩
　４．親しみを感じられる環境
　５．自然を感じられる環境
上記５つの課題と造園を繋げたテーマでご講演いた
だきました。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「インターアクト報告会」（青少年プログラム委員会）
　帯広大谷高校インターアクトクラブの皆さん
　金沢　潤吉　教諭

会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


